

Neue alte Präsidentin

Sissach | Generalversammlung des Musikvereins

Der Musikverein Sissach (MVS) hielt kürzlich seine 143. Generalversammlung unter der Leitung von Jeanine Klee im «Alpbad» ab. Das Protokoll sowie die ausführlichen Jahresberichte der Präsidentin und der Musikkommission wurden genehmigt. Unter den Mutationen sind leider sechs Austritte von Aktiven zu verzeichnen. Dafür können mit Angela Handschin, Linda Stocker, Nadia Buchmeier, Stefan Vögtli und Thomas Gisler fünf neue Aktive in den Verein aufgenommen werden. Den verstorbenen zwei Freimitgliedern und sieben Passivmitgliedern wurde in einer Schweigeminute gedacht.

Kassier David Fürer war es vorbehalten, die Finanzen vorzustellen. Dank des guten Abschlusses der Kantonalen Musiktage 2023 konnten Rückstellungen vorgenommen werden und die Rechnung schloss mit einem guten Plus ab. Die Rechnung und der Revisorenbericht wurden genehmigt. Da im laufenden Jahr keine grösseren Anlässe mit sicheren Einnahmen durchgeführt werden, sieht das Budget einen Verlust vor. Die Jahres- und Ausbildungsbeiträge werden trotzdem belassen.

Es standen keine Gesamtwahlen an, es haben jedoch je drei Mitglieder des Vorstands und der Musikkommis-

sion demissioniert. Neu in den Vorstand wird Chantal Spiess gewählt, sie gibt somit ein Comeback und übernimmt erneut von Jeanine Klee das Präsidium.

Die Musikkommision wird durch Käthi Häfelfinger und Felix Oldani ergänzt. Der neue Dirigent oder die neue Dirigentin wird etwas später gewählt. Vizedirigent bleibt Max Nofke. Fähnrich sowie Archivar bleibt Ueli Oberli. Ersatzrevisor wird Cyrill Imhof. Die Uniformen werden durch Muriel Spiess und Anna Wyler verwaltet.

Die wichtigsten Daten in diesem Jahr sind der 8. Juni (Abschiedskonzert Thierry Rau), 31. August (Parade-



Die neuen Aktivmitglieder: Nadia Buchmeier, Stefan Vögtli, Linda Stocker, Thomas Gisler und Angela Handschin (von links). Bild zvg

musik in der Begegnungszone) und der 7. Dezember (Kirchenkonzert). Im November kommenden Jahres findet ein «Grossanlass» mit dem Turnverein statt. Der Besuch der Proben und Anlässe sieht erfreulich aus – keine Absenz: Thomas Gisler, je eine: Chris-

tian Häfelfinger, Hans Jenzer und Florian Spiess. Ernst Sutter kann auf 60 Jahre aktives Musizieren im MVS zurückblicken. Für spezielle Leistungen wurden verschiedene Mitglieder mit einem Geschenk beehrt.

Ueli Oberli, Ehrenpräsident MVS